



Bicycle on your own

Discover the Salin de Giraud with your bike for a free ride on a course dedicated to the heart of the salin. According to your desires, stop at the edge of the paths to appreciate the beauty of the landscapes, salt tables in the middle of a typical Camargue fauna.

An unforgettable and timeless moment!

14€ /adult and 10€ /child (8/13 years)

Family Price : 40€ (2 adults et 2 child)

Bring sunscreen, mosquito repellent, water and bike fit



By foot

You will enter the saline with your car until the parking of the Sémaphore. Come and discover our saline and enjoy incredible landscapes. You will be surrounded by wonderful landscapes where salt has been harvested for centuries. Discover an incredible biodiversity where pink flamingos are never far.

A walk in the heart of the wild Camargue. Perhaps you will decide to take a break on one or two beaches or at the Faraman Lighthouse. Don't forget your cameras. An unforgettable walk not to be missed under any circumstances

11€ /adult and 8€ /child (8/13 years)

Family Price : 34€ (2 adults et 2 child)

Bring sunscreen, mosquito repellent, water



Day pass

With family or friends, cross the saline to discover salt and exceptional nature. In the heart of the Camargue, flamingos are never far away. You can spend your day on the saline, on the Faraman lighthouse or sea side. An ideal place for your lunch and for a break. Don't forget your swimsuit. A day and an unforgettable moment.

35€ /car



Stay at the heart of the Camargue

Stay at Salin de Giraud in the former Director's House. Between the Mediterranean Sea and Arles at the heart of the Camargue, this house with swimming pool offers 6 rooms for 12 people. A living room of 60 m2 and a fully equipped kitchen. A 2000 hectare garden where

it is nice to dine, organize a barbecue with friends or simply read or contemplate the blue sky and admire a flight of flamingos. And what you won't find anywhere else, private access to the Salin de Giraud and to these kilometres of deserted beaches that you can enjoy as much as you want.

Booking (according period)

2 nights from 900 € / 3 nights from 1200 €

Week from 1900 €



Guided visit from July 11th to August 26th

Departure from Point of vue 11 €/adult, 8 €/child, Family 34 €



Achat des billets / Buy tickets

Office de Tourisme d'Arles et de Salin de Giraud
du 1^{er} avril au 6 novembre

Accès Mer : Vente disponible sur internet / Ticket By internet
Billetterie - Place Pechiney : 1^{er} avril au 18 septembre

VISITEZ LE SALIN DE GIRAUD



2022



VÉLO EN LIBERTÉ



PASS JOURNÉE



BALADE À PIED



LOCATION
MAISON MEUBLÉE



www.visitesalindegiraud.com

Informations : salinstourisme@salins.com
Téléphone : 04 90 58 81 40

comduponant.fr / Papier PEFC / Imprim'Vert / ♻️



@visitezlesalindegiraud



lesalindegiraud

Vélo en liberté



Tarifs

Adulte : **14€**
 Enfant (8 /13 ans) : **10€**
 Famille (2 adultes + 2 enfants) : **40€**

Un moment inoubliable et intemporel !

Partez à la découverte du Salin de Giraud avec votre vélo pour une balade en liberté sur un parcours dédié au cœur du salin. Au gré de vos envies, arrêtez-vous au bord des chemins pour apprécier la beauté des paysages, des tables salantes au milieu d'une faune typiquement camarguaise.

Se munir de crème solaire, produit anti-moustiques, eau et tenue adaptée à la pratique du vélo. Une pièce d'identité vous sera demandée

Pass Journée sur le SALIN



Tarifs

Par voiture : **35€**

Avec votre voiture, partez en famille ou entre amis, traversez le salin à la découverte du sel que l'on récolte depuis plus de 100 ans sur ce site. Vous y découvrirez une nature exceptionnelle. En Camargue, les flamants ne sont jamais loin. Vous pourrez passer votre journée sur le salin, vous arrêter près des tables salantes, des étangs équipés de pontons pour admirer la biodiversité. Avant de vous rendre au phare de Faraman ou côté mer. Un lieu idéal pour votre déjeuner et pour faire une pause.

Balade à pied



N'oubliez pas vos appareils photos !

Tarifs

Adulte : **11€**
 Enfant (8 /13 ans) : **8€**
 Famille (2 adultes + 2 enfants) : **34€**

Promenade à ne manquer sous aucun prétexte

Vous pénétrez sur le salin avec votre voiture jusqu'au parking du Sémaphore. Découvrez notre salin et profitez de paysages incroyables. Vous serez au cœur de paysages merveilleux où l'on récolte le sel depuis des siècles. Partez à la rencontre d'une biodiversité incroyable où les flamants roses ne sont jamais loin. Une balade au cœur de la Camargue sauvage. Peut-être que vous déciderez de faire une pause sur une de nos 2 plages à moins que vous ne préfériez vous asseoir au pied du phare de Faraman.

Se munir de crème solaire, produit anti-moustiques, et eau



Renseignements : salinstourisme@salins.com - Tél. 04 90 58 81 40
www.visitesalindegiraud.com



Location Maison meublée

Réservation : salinstourisme@salins.com
 Téléphone : 04 66 73 40 24

Tarifs Maison meublée (selon période)

2 nuits à partir de 900 € / 3 nuits à partir de 1200 €
 Semaine à partir de 1900 €

Un séjour d'exception au coeur de la Camargue

Séjournes aux portes du Salin de Giraud dans l'ancienne Maison du Directeur. Entre la mer Méditerranée et Arles au cœur de la Camargue, cette maison avec piscine, propose 6 chambres permettant de loger 12 personnes.

Une pièce à vivre de 60 m2 et une cuisine entièrement aménagée. Un grand jardin où il fait bon dîner, organiser un barbecue entre amis, lire ou contempler le ciel bleu et admirer un vol de flamants roses. Et ce que vous ne trouverez nulle part ailleurs, l'accès privatif au Salin de Giraud et à ses kilomètres de plages désertes dont vous pourrez bénéficier autant que vous le souhaitez.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur le site : www.visitesalindegiraud.com



Visite guidée du 11 juillet au 26 août
 11 €/adulte, 8 €/enfant, Forfait famille 34 €
 Sur réservation uniquement